

Un amplio diálogo proponen los partidos políticos argentinos

(PL y AP)

BUENOS AIRES, 12 de agosto.— La multipartidaria decidió convocar a los restantes partidos políticos del país a reuniones de consulta y de establecimiento de normas para su participación en esta iniciativa.

La multipartidaria, que surgió por decisión de los partidos Peronista, Unión Cívica Radical, Desarrollista, Intransigente y Demócrata Cristiano, convocó a todo el país a unirse por el retorno al estado de derecho. La formulación de un plan económico de emergencia y de un plan político con plazos inmediatos.

Estos cinco partidos decidieron convocar, en una primera etapa, a aquellos nucleamientos políticos que se han solidarizado con esta iniciativa y han expresado sus deseos de participar, para luego hacer extensiva la convocatoria a otros sectores sociales.

Por esto, los convocados serán los partidos Conservador Popular, Movimiento Línea Popular, Socialista Popular, Frente de Izquierda Popular, Socialista Unificado, Confederación Socialista y Comunista.

Las consultas comenzarán recabando opiniones sobre la multipartidaria y sus objetivos, y luego, en reuniones con cada uno de los partidos se analizarán los mecanismos para su participación.

Esta participación, según se estima, será canalizada a través de grupos de trabajo que abordan la problemática nacional en lo político, económico, social y cultural.

Por otra parte, la multipartidaria también decidió crear un secretariado político integrado por un representante de cada uno de los partidos convocantes.

REINICIARÁN LOS MILITARES EL DIALOGO CON POLITICOS

El ministro del Interior, general Horacio Liendo podría anunciar hoy cuándo se reiniciará el diálogo con las fuerzas políticas y sociales dentro de los propósitos de ampliar bases de consenso sobre la búsqueda de soluciones que lleven a la democratización de la Argentina.

Liendo, que será el interlocutor oficial,

expondrá ante los ministros, secretarios y subsecretarios de Estado convocados por el presidente Roberto Viola, los lineamientos de ese diálogo.

Empero, se informó que no se referiría a un eventual fin de la prohibición que rige formalmente para las actividades de los partidos políticos desde que los militares asumieron el poder el 24 de marzo de 1976 tras deponer al gobierno peronista. Será el segundo tramo del diálogo dentro de este proceso militar, que fue iniciado en 1979 por el antecesor de Liendo, el general Albano Harguindeguy, quien es ahora asesor político de Viola.

Se espera que con esta reiniciación del diálogo político, el gobierno reasuma la iniciativa en momentos en que las actividades partidarias están en plena marcha, a través de la formación de una multipartidaria de cinco partidos que se considera aglutinan la mayoría civil de este país.

REACCIONES POR LA DECLARACION DE HARGUINDEGUY

Una declaración del general Albano Harguindeguy, ex ministro del Interior y actual asesor presidencial, en el sentido de que un retorno al poder del peronismo o el radicalismo podría provocar un nuevo golpe militar, suscitó hoy expresiones de desagrado en algunos sectores políticos.

El peronismo y el radicalismo, las dos principales fuerzas políticas del país, son el sustento principal de una "convocatoria multisectorial" que busca acelerar el retorno al régimen democrático.

Dirigentes partidarios consultados hoy dijeron que es probable que la "junta convocante" dé a conocer un pronunciamiento sobre las palabras de Harguindeguy, a las que un político radical que pidió no ser identificado calificó de "perturbadoras y contrarias al clima de pacificación que requiere la Argentina".

El columnista Jorge Lozano del Diario Popular dice hoy que "el general Harguindeguy acaba de insinuar que las fuerzas armadas van a quebrar la vida del próximo gobierno constitucional si éste, como es natural imaginarlo, proviene de la libre elección de las mayorías. Pregunto entonces: como amenaza o pronóstico, ¿comparten la junta militar y el presidente de la República la opinión del asesor presidencial?".

Becas para exiliados latinoamericanos

En la primera semana de septiembre se reunirá en esta capital la comisión que debe calificar las solicitudes de becas de estudio que otorga el World University Service (WUS), con sede en

Ginebra, y que permitirá a los exiliados latinoamericanos residentes en México estudiar carreras técnicas, académicas, de posgrado, etcétera.

Los antecedentes e infor-

maciones deben ser presentados en Casa de Chile, Av. Universidad 1134 México 12 D. F., colonia Del Valle (entrar por la parte de atrás lateral de Mayorazgo de la Higuera s. n.).